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LAVORI PUBBLICI facciamo il punto della situazione
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EFFICIENTAMENTO 
ILLUMINAZIONE PUBBLICA

1° e 2° STRALCIO

Si stanno per concludere gli in-
terventi avviati sugli impianti di 
pubblica illuminazione per ga-
rantirne l’efficientamento, che 
vuol dire:
- impianti in regola quanto all’in-

quinamento luminoso secondo 
le direttive della LR 17/2009;

- impianti più efficienti dal punto 
di vista energetico ovvero di of-
frire una più alta resa luminosa 
con minori consumi, in partico-
lare con tecnologia a LED (sigla 
inglese di Light Emitting Diode)

- revisione elettrica dei quadri e 
delle reti

Il 1° stralcio, dell’importo di 
80mila euro di cui 40mila come 
contributo regionale, ha compor-
tato la sostituzione di 105 corpi 
illuminanti che, con il passaggio 
alla tecnologia a LED, ha permes-
so la riduzione di 38.325 KWH/
anno con una mancata emissio-
ne di CO2 pari a 19 TEP (tonnella-
te petrolio equivalenti).
Il 2° stralcio in fase di prossi-
ma ultimazione, dell’importo di 
420mila euro di cui 315mila qua-
le contributo regionale, ha visto 
la sostituzione di 650 corpi illu-
minanti per un risparmio atteso 
di 274.036 kwh/anno e mancate 
emissioni di CO2 pari a 136 TEP 
(tonnellate petrolio equivalenti).

EFFICIENTAMENTO DEL 
PLESSO SCOLASTICO 

CAMPAGNA

La Regione Veneto ha accol-
to, con decreto 64/2016, la 
domanda di finanziamento 
inoltrata lo scorso agosto per 
i lavori di efficientamento del 
plesso scolastico Campagna 
che ospita la Scuola d’Infan-
zia di via Campagna, con una 
spesa prevista di 360mila euro 
coperta per l’80% dal finanzia-
mento regionale. Completata 
la fase progettuale e l’affida-
mento dei lavori si prevede di 
dare il via già dalla prossima 
estate durante la pausa estiva.

I lavori prevedono:
- sostituzione dei 

serramenti interni 
ed sterni

- realizzazione 
del cappotto 
termico e del 
controsoffitto

- sostituzione dei 
corpi illuminanti 
con plafoniere ad 
alta efficienza

- sostituzione generatore 
termico

- opere generali per la 
messa in sicurezza ed 
efficienza.

NUOVA SEDE DELLA
PROTEZIONE CIVILE

Sono al via i lavori per la realiz-
zazione della nuova sede della 
Protezione Civile Comunale. Lo 
scorso anno il Comune ha affida-
to, previo bando pubblico, la re-
alizzazione del fabbricato in per-
muta della cessione di un lotto 
adiacente di proprietà comunale 
con destinazione produttiva.

Il valore del lotto assegnato in 
permuta è equivalente al co-

sto di realizzazione del fab-
bricato da adibire a sede 

della Protezione Civi-
le e cioè di 290mila 
euro.

La nuova sede 
avrà ingresso da 
Via Postumia e 
da Via Mattei ver-
rà costruita su un 
lotto di 1.125 mq 
e una superficie 

coperta di 400 mq 
con previsti uffici, 

spogliatoi, servizi, 
sala riunioni e magaz-

zino.

Già l’anno scorso il Comune è 
stato assegnatario dalla Re-

gione di un contributo di 
50mila euro che serviran-
no per rendere agibile la 

struttura con la realiz-
zazione dell’impianto 
fotovoltaico, pompe 

di calore, portoni 
etc.

RIQUALIFICAZIONE ENER-
GETICA E RISANAMENTO DE-
GLI SPOGLIATOI DEL CAMPO 
DA CALCIO DI CAMPAGNA

L’Amministrazione comuna-
le ha voluto intervenire nel 
gruppo spogliatoi, di vecchia 
costruzione (anni 80) a servizio 
dell’attività calcistica degli im-
pianti sportivi di Camapagna. 
L’intervento ha comportato la 
spesa di circa 80mila euro di 
cui 35mila di contributo della 
Fondazione CARIPARO.
Sono stati eseguti:
- opere edilizie di isolamento 

termico delle pareti perime-
trali

- rifacimento delle pavimenta-
zioni

- rifacimento rete scarichi in-
terna

- rifacimento dei rivestimenti
- rifacimento dell’impianto 

elettrico (corpi illuminanti)
- sostituzione dell’impianto 

idrosanitario (presenza di 
condotte corrose con perdite)

- sostituzione dell’impianto 
termico (con scarsa resa ter-
mica)

In merito all’efficientamento 
energetico dei locali si sono va-
lutati i seguenti interventi:
- la sostituzione di corpi illumi-

nanti con sistemi a led a bas-
so consumo

- lo sfruttamento delle fon-
ti rinnovabili con l’utilizzo 
dell’impianto fotovoltaico po-
sto in copertura della palestra 
(potenza di 20+6 KWp) per 
alimentazione del sistema ri-
scaldamento ambienti e pro-
duzione acqua sanitaria con 
pompa di calore (aria/acqua) 
ad alta efficienza con portata 
termica di 22 KW. L’impianto, 
per garantire i carichi temici 
di punta, viene collegato con 
apposite condotte anche alla 
centrale termica esistente.

L'Amministrazione
comunale augura
a tutti i Gallierani
un sereno Natale

vissuto fra le persone
che si amano

e un nuovo anno 2017
da affrontare con speranza

e fiducia

Bu
one Feste

GALLIERA VENETA
Via G. Marconi, 51
Tel. 049 9470184

ROSÀ
Via Cap. Alessio, 64
Tel. 0424 581479

BASSANO
L. Corona D’italia, 1
Tel. 0424 220415www.fornoartigianomoretti.com

www.pastacecchin.it

Lab. Alimentare
Cecchin Andrea & Carlo

Via Maglio, 23 - 35013 Galliera V.ta (PD)



II
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Anche quest’anno l’Ammini-
strazione Comunale di Galliera 
Veneta ha deciso di promuo-
vere il concorso: PASSI VERSO 
L’ALTRO realizzato dall’Assesso-
rato alla Scuola e alla Famiglia 
del Comune di Galliera Veneta, 
in collaborazione con l’Istituto 
Comprensivo e con il contri-
buto della Pro Loco di Galliera 
Veneta.
Ai ragazzi è stato chiesto di 
esprimere le loro riflessioni, 
facendo riferimento anche alla 
propria esperienza persona-
le sul tema del Volontariato e 
della Solidarietà. L’Assessora-
to alla Scuola ed alla Famiglia, 
nel sostenere nuovamente il 
progetto del concorso “PASSI 
VERSO L’ALTRO” ha ritenuto 
molto educativo dedicare que-
sta 4a edizione alla Solidarietà, 
poiché riteniamo che chi offre 
il suo tempo al prossimo possa 
trovare anche molte opportu-
nità per crescere e maturare. Il 
fine che intendevamo raggiun-
gere era fornire degli spunti di 
riflessione su cosa di concreto 
ognuno di noi può realmente 

fare nella pratica, con l’obiettivo 
di coinvolgere maggiormente i 
ragazzi in una partecipazione 
attiva. Anche l’impegno nella 
vita politica, quando nasce dal-
la coscienza di far parte della 
comunità e di condividerne le 
necessità, è una manifestazio-
ne di solidarietà.
La giuria del Concorso com-
posta dai signori: CARLO RIGO 
- Presidente dell’Associazione 
Pro Loco, STEFANO BONALDO 
- Sindaco, LAURA BALDI - Vice 
Sindaco e Assessore alla Scuo-
la e ai Servizi Sociali MARINA 
ZANON - Dirigente dell’Istituto 
Comprensivo, FIORENZA MAR-
CONATO - Dirigente del Liceo 
Tito Lucrezio Caro di Cittadel-
la, ENNIO SECURO - Docente 
di lettere, ELENA CECCHELE 
- Scrittrice e volontaria Croce 
Rossa Italiana e LUCA BORSAT-
TO - Componente comitato Ass. 
Pro Loco, ha decretato i primi 
tre gruppi vincitori (uno di pri-
ma, uno di seconda e due a pari 
merit di terza) che si sono ag-
giudicati il premio offerto dalla 
PRO LOCO di Galliera Veneta 

consistente in un proiettore, 
un pannello per la proiezione 
e una cassa wifi, che andranno 
all’Istituto Comprensivo così da 
permettere a tutte le classi l’uso 
di una sorta di “LIM mobile”.
Tutti gli elaborati sono stati 
raccolti in un volume ed i vin-
citori del Concorso sono risul-
tati essere: per le classi prime 
“L’unione fa la forza” scritto 
da: Berto Valentina, Cecchin 
Davide, Smania Chiara e Se-
rafin Nicolò della classe 1ª B; 
per le classe seconde “All’im-
provviso un amico” scritto da 
Cecchin Nicolò, De Valter Kle-
di e Rossi Filippo della classe 
2ªC; per le classi seconde è 
stato segnalato “Se solo qual-
cuno mi avesse aiutato” scrit-
to da Didonè Greta, Diquat-
tro Miriam e Lago Ilaria della 
classe 2ªB; per le classi terze 
a pari merito la poesia “So-
lidarietà” scritta da Mariya 
Vasylenko e Gaia Galeazzo 
della classe 3ªA e “Solidarie-
tà: chiamiamola per nome” 
scritto da Bellobon Zelioka, 
Lazzari Giorgia, Martini Pa-
trik, Pozza Pietro e Zulian Jo-
nathan della classe 3ªD.

L’Amministrazione Comunale 
rinnova anche per quest’anno 
l’invito verso i bambini di Gal-
liera nati nel 2015 a passare 
in Biblioteca Comunale, per 
un dono di benvenuto nella 
Comunità dei lettori in occa-
sione del 1° compleanno. Le 
bibliotecarie Federica e Luisa 
illustreranno il progetto Nati 
Per Leggere e regaleranno 
“Dieci dita alle mani dieci dita 
ai piedini” di Mem Fox e Helen 
Oxenbury per promuovere la 
lettura fin dal primo anno di 
vita. Informazioni: biblioteca 
0499471066.
Vincitore del PREMIO NAZIO-
NALE NATI PER LEGGERE 2010 
come “Miglior libro per bambi-
ni tra 0 e 36 mesi” per la sezio-
ne “Nascere con i libri”. Una fi-
lastrocca dolce e adorabile per 
piccole e grandi coccole. Non 

c’è nulla di più dolce delle ma-
nine e dei piedini dei bambini 
appena nati. Che siano bimbi 
di città, o piccoli abitanti dei 
ghiacci. Che vivano in una pic-
cola tenda o tra le verdi colline. 
Che siano avvolti in una soffice 
coperta, o che siano raffredda-
ti. Perché si sa che dovunque 
essi siano «come tutti i bambini 
hanno dieci dita alle mani e die-
ci dita ai piedini». Un delicato li-
bro in rima da leggere ai bebè. 
Una filastrocca col dono della 
semplicità e della tenerezza, da 
leggere ad alta voce ai piccoli, 
fin dai loro primi mesi di vita. 
Illustrazioni ad acquerello. Il li-
bro ha avuto diversi prestigiosi 
riconoscimenti, tra cui: Publi-
shers Weekly Best Book; Pu-
blishers Weekly Best Book of 
2008; New York Times Notable 
Children’s Book of 2008.

no delle dipendenze attraverso 
l’attivazione di un progetto deno-
minato “Occhio al rischio”, che si 
basa sull’attivazione della rete lo-
cale e sulla collaborazione e siner-
gia con i punti chiave coinvolti a 
vario titolo nei processi educativi 
che interessano la fascia giovani-
le dai 14 ai 25 anni. Che si tratti di 
alcolismo, tabagismo, droga, gio-
co d’azzardo o altro, i dati relativi 
alla loro diffusione hanno messo 
in luce che sempre più persone 
sono vittime di una dipendenza 
che li vincola e compromette la 
loro vita sia nell’ambito scolastico 
o lavorativo che relazionale e fisi-
co ed evitare lo sviluppo di distur-
bi gravi e di forme di dipenden-
za e favorire l’adozione di stili di 
vita sani rimane diritto e dovere 
dell’intera comunità sociale.
L’Amm. di Galliera Veneta, in con-
siderazione del fatto che il nostro 
Comune, purtroppo, è quello con 
il più alto numero di persone in 
cura al SERT, ha deciso di aderire 
al progetto ritenendo che la sua 
attivazione rappresenti un im-

Il fenomeno delle dipendenze pa-
tologiche rappresenta a tutt’og-
gi una fonte di preoccupazione 
per i cittadini, gli educatori e le 
famiglie. Basti pensare all’abbas-
samento dell’età di primo uso di 
sostanze sia legali che illegali, alla 
tendenza al policonsumo, all’as-
sunzione di comportamenti a 
rischio. A ciò si associano nuove 
tipologie di dipendenze senza so-
stanze, tra cui il gioco d’azzardo 
rappresenta purtroppo un diffu-
so esempio. L’abuso delle mo-
derne tecnologie si aggiunge, con 
contorni ancora sfumati, lascian-
do intravedere incerti sviluppi.
L’adulto si trova di fronte a una 
sfida educativa di grandi pro-
porzioni con la difficoltà di sen-
tirsi privo di strumenti adeguati, 
scarso di esperienze concrete, 
sprovvisto di confronti utili per 
orientarsi nella ricerca di strate-
gie congeniali.
Al fine di una maggior tutela della 
salute pubblica l’Azienda Ulss 15 
Alta Padovana ha scelto di porre 
particolare attenzione al fenome-

portantissimo punto di riferimen-
to per coloro che sono vittime di 
una forma di dipendenza e per i 
loro familiari. La finalità condi-
visa è quella di intercettare pre-
cocemente le situazioni di primo 
approccio con le sostanze o con 
i comportamenti a rischio dipen-
denza. Alle figure di riferimento 
si offre informazione, formazio-
ne, aggiornamento permanente 
e consulenza sulle dipendenze 
patologiche e sulla condizione 
adolescenziale nella complessità 
della realtà contemporanea.
L’obiettivo è soprattutto quello 

di mantenere alto il livello di at-
tenzione nei confronti dei primi 
segnali di disagio riferiti a so-
stanze stupefacenti, alcol, gio-
co d’azzardo, altre dipendenze 
comportamentali. È stato quindi 
organizzato un incontro preven-
tivo il 16 marzo, dedicato a tutti 
quei soggetti che all’interno del 
territorio rivestono un ruolo pri-
vilegiato nella relazione in parti-
colare con adolescenti e giovani, 
per presentare il progetto al fine 
di una condivisione del percorso 
da realizzare per la promozione 
dell’iniziativa, e successivamente 

una serata di presentazione alla 
cittadinanza durante la quale le 
Dott.sse Laura Semino e Stefania 
Gallo del Servizio delle Dipenden-
ze - Sert dell’Ulss. 15 di Cittadella 
hanno illustrato sul piano opera-
tivo del progetto.
Al fine di migliorare la visibilità 
dell’offerta di cura e sostegno dei 
servizi territoriali, verrà distribui-
to sul territorio materiale di diffu-
sione riguardante il gioco d’azzar-
do patologico.

Il Vice Sindaco Laura Baldi
e l'Assessore Italo Perfetti

OCCHIO AL RISCHIO Uno spazio per riflettere insieme su come proteggersi dalle dipendenze patologiche

Un dono per i nuovi nati 2015PASSI VERSO L’ALTRO 4ª EDIZIONE: “SOLIDARIETÀ”

Giuria Concorso Passi verso l’altro

Una parola da concretizzare attraverso i gesti e le azioni di ognuno di noi.

Premiazione concorso



III

Associazioni
La collaborazione positiva tra la 
Cooperativa Sociale Fratres e il 
Comune di Galliera Veneta - As-
sessorato ai Servizi Sociali, da 
alcuni anni si articola su un’im-
portante ottica di fondo: creare il 
più possibile percorsi inclusi per 
le persone disabili. Secondo que-
sto punto di vista, è importan-
te provare a mettere a fuoco e 
concretizzare il contributo che la 
disabilità può offrire alla qualità 
della vita di tutti. Con questa logi-
ca la Cooperativa Sociale Fratres 
e il Comune di Galliera Veneta 
hanno attivato da febbraio 2016 
una collaborazione attiva per la 
gestione delle dodici bacheche 
informative distribuite nel terri-
torio. Questo progetto prevede 
che la gestione delle locandine 
e degli avvisi venga comunicata 
dal Comune di Galliera alla Co-
operativa. In questo modo, le 
persone disabili supervisionate 
dall’operatore responsabile si 

spostano nel territorio comunale 
per esporre le nuove locandine e 
togliere quelle scadute. Natural-
mente, la frequenza delle affis-
sioni dipende dal periodo, dagli 
eventi che il Comune propone. 
La gestione delle bacheche co-
munali organizzata in quest’ot-
tica permette di coinvolgere le 
persone disabili in un’attività 
che li stimola e li coinvolge ad 

essere parti attive nel territorio 
in cui abitano e vivono. Possono 
in questo modo, infatti, essere 
informati di ciò che succede e 
poter iniziare a pensare e a pro-
gettare anche il tempo libero, al 
di fuori del tempo Centro Diur-
no. Ma fornisce anche un’oppor-
tunità al territorio di avere un 
servizio di qualità che stimola un 
contributo effettivo al migliora-
mento della convivenza.

A grande richiesta è ritornato 
nel pre Parco Villa Imperiale rad-
doppiando gli eventi! GIOVEDÌ 8 
e DOMENICA 11 DICEMBRE. Un 
particolare ringraziamento alle 
varie Associazioni gallierane che 
si sono rese disponibili: la Pro 
Loco, l’Avis, l’Accademia delle 
Emozioni e il Gruppo Rosa Anti-
co. Ma anche ai molti volontari 
pronti a portare il loro entusia-
smo e voglia di fare che anche 
quest’anno hanno allestito e 

Carissimi gallierani!
Per onorare la memoria dei nostri concittadini che 
hanno vissuto la prima guerra mondiale, vi chiedo 
cortesemente di raccogliere memorie e testimonian-
ze, ricordi tramandati, foto o documenti che riguardi-
no tale triste e memorabile evento che travolse mili-
tari e anche semplici civili della nostra galliera, fulcro 
della retrovia delle zone di guerra.

Chiunque fosse in possesso di tale prezioso materia-
le e lo volesse condividere con tutti noi lo prego di 
contattarmi attraverso il comune.

Il Sindaco Stefano Bonaldo

L’Amministrazione Comuna-
le di Galliera Veneta, essendo 
fortemente convinta dell’im-
portanza dell’istruzione non 
solo da un punto di vista no-
zionistico e culturale ma anche 
sociale, ha deciso di  riconosce-
re e di valorizzare il ruolo fon-
damentale che la Scuola svolge 
nell’educazione e formazione 
dei nostri ragazzi.
Per il settimo anno consecu-
tivo, quelle famiglie in cui vi 
sono figli che passano dalla 
scuola primaria alla secondaria 
di 1° grado e devono fare fron-
te alle prime spese  rilevanti 

100° Anniversario
della Grande Guerra

Contributo comunale acquisto
libri Prima Media

PROGETTO
BACHECA

IL VILLAGGIO DI BABBO NATALE 2016 
animato il PRESEPIO VIVENTE! 
Riproposto il Mercatino del LI-
BRO USATO a cura del Comita-
to della Biblioteca comunale G. 
Mesirca.  In collaborazione con il 
Club dei Pensionati la TOMBO-
LA natalizia mentre la LOTTERIA 
con l’Asilo parrocchiale S. Maria 
Maddalena. Durante la manife-
stazione presenti gli immancabili 
Amici di Babbo Natale con la loro 
speciale SLITTA DI BABBO NATA-
LE e la mitica... Rosina. Ma anche 

altri spettacoli hanno animato 
i due giorni del Villaggio, con il 
GRUPPO GRABBER e la splendi-
da PARATA DI CANI BOVARI DEL 
BERNESE, ANIMAZIONE per i più 
piccoli con gli ELFI GIOCOLIERI e 
la BABY DANCE… un Natale da 
non perdere quello Gallierano!

Il Vice Sindaco Laura Baldi,
l'Assessore Italo Perfetti
e il Consigliere delegato

 Silvia Guidolin

Caporal Maggiore Galliozzi Giovanni 243° Reggimento fanteria
Insignito della Medaglia di bronzo al valor militare: avendo una 
pattuglia nemica piazzata una mitragliatrice di fronte a uno sbar-
ramento, con tre militari della sua squadra la sottrasse nella not-
te arrampicandosi per la grondaia, dando esempio di raro corag-
gio e di sprezzo del pericolo. Bocca di Callalta frazione di S. Biagio 
di Callalta, 16 giugno 1918. (Archivio B. Galliozzi).

per l’acquisto dei libri di testo.
Abbiamo pertanto stabilito di 
assegnare anche per quest’an-
no scolastico un contributo 
economico di euro 200 per 
alunno,  ai nuclei familiari re-
sidenti a Galliera Veneta da al-
meno cinque anni alla data del 
1° settembre 2016, nei quali vi 
siano bambini che nel corren-
te anno scolastico 2016-2017 
sono stati iscritti alla prima 
classe della scuola seconda-
ria di 1° grado nella locale 
Scuola Statale “Domenico 
Pellegrini”. 

1915/1918 • 2015/2018
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la fauna ittica dei laghetti dove 
ogni bambino ha dato il nome al 
proprio pesciolino e lo ha libera-
to, e la Federpesca ha regalato 
dei pesciolini rossi da portare a 
casa; LE CASETTE DEI PIPISTREL-
LI - Con l’istallazione di casette 
per dare ricovero ai pipistrelli, 
utili contro le zanzare; PIANTA IL 
TUO GIRASOLE - Ad ogni bambi-
no che lo ha desiderato è stato 
donato un vasetto e insegnato a 
seminare e prendersi cura di un 
girasole. GIOCHI GIGANTI DAMA 
- TRIAL - MEMORY - DOMINO 
messi a disposizione di tutti e re-
alizzati a cura della Cooperativa 
Fratres durante i laboratori; LA-
BORATORI DI NAIL ART E TRUC-
CA BIMBI - Animazione a cura del 
Consiglio Comunale Dei Ragazzi 
e della Cooperativa Fratres.
Ospitata nell’ambito dell’iniziati-
va anche un momento speciale 
dedicato al Concorso “PASSI VER-
SO L’ALTRO” - con la consegna 
degli attestati e la premiazione 
dei vincitori.
Infine è stata offerta tutti la ME-
RENDA A KM O, un momento di 

Una splendida giornata di sole, 
Domenica 8 maggio a Galliera 
Veneta ha allietato i volontari 
che hanno collaborato, le tan-
te famiglie e i numerosissimi 
ragazzi giunti per godersi nel 
meraviglioso scenario del Par-
co Storico di Villa Imperiale le 
iniziative Ripuliamoci e “Scuola 
e Ambiente in festa”, promosse 
dall’Amministrazione Comunale 
- Assessorato alla Scuola e De-
legazione Ambiente, con il pa-
trocinio di: Regione del Veneto, 
Provincia di Padova, Consorzio 
di Bonifica Brenta e l’Ambito 
Territoriale di Caccia Alta Pado-
vana PD1.
Un giorno intero dedicato a scuo-
la e ambiente, che ha regalato 
grandi soddisfazioni, dove gio-
chi, musica, esposizioni, mostre, 
spettacoli, laboratori e ottimo 
cibo si sono fusi per festeggiare 
insieme alla riscoperta degli odo-
ri e dei colori della natura per far 
scoprire e valorizzare sempre 
più l’aspetto naturalistico e am-
bientale del nostro parco. Que-
sta manifestazione si è evoluta 
rispetto allo scorso anno, e fer-
mo restando che i temi principali 
sono rimasti scuola e ambiente, 

questa festa è divenuta un con-
tenitore aperto, infatti vi hanno 
preso parte con entusiasmo tan-
te associazioni culturali, sportive 
e di volontariato che l’hanno resa 
davvero un momento di comu-
nanza e di partecipazione.
La mattinata è stata occupata 
interamente da RIPULIAMOCI 
l’iniziativa educativa di sensibiliz-
zazione ambientale, curata dalla 
Delegazione Ambiente e dedica-
ta alla pulizia delle aree verdi, e 
alla raccolta di materiale abban-
donato.
È stato invece dedicato a “Scuola 
e Ambiente in Festa” l’appunta-
mento pomeridiano che ha visto 
un programma ricco e variegato, 
infatti erano presenti molte ini-
ziative:
ART STUDENTS - Mostra ope-
re ragazzi scuola media a cura 
del Prof. Paolo Trombetta e del 
Consiglio Comunale dei Ragazzi; 
CAGNOLINI IN CERCA DI AMICI 
- Cuccioli da adottare del “Parco 
Zoofilo San Francesco” di Piaz-
zola sul Brenta sovvenzionato 
anche dal Comune di Galliera 
Veneta; ADOTTA UN 
PESCIOLINO - Ri-
popolamento del-

ristoro con degustazione gratu-
ita dei prodotti tipici offerti dal-
le aziende del nostro territorio 
e per concludere il CONCERTO 
della SCUOLA DI MUSICA “ARTE 
VIVA”.
È stata un’occasione  per resti-
tuire alla comunità spazi belli e 
accoglienti coinvolgendo bambi-
ni, ragazzi, insegnanti, genitori, 
nonni, volontari e amministratori 
tutti insieme.
L’Amministrazione Comunale 
desidera ringraziare quanti han-
no partecipato alla realizzazione 
e allo svolgimento dell’evento.
Un primo ringraziamento va 
alle autorità che hanno sostenu-
to e incoraggiato l’iniziativa.
Grazie ai nostri sponsor ufficiali 
per aver reso possibile l’evento, 
per i contributi e per gli ottimi 
prodotti gastronomici offerti per 
l’allestimento del buffet.
Un ringraziamento speciale a 
Danilo Contin e Cervellin Feli-
ciano di Federpesca, a Maria-
no Zambon di Federcaccia, Vito 
Sindaco e Giovanni Tonello di 
Ekoclub, Valerio Zortea di Enal-

caccia e Giuseppe Sabbadin 
della Federcaccia di San Mar-
tino di Lupari, all’Ass. Fattorie 
Didattiche, all’A.S.D. Simpatiche 
Canaglie, alla Pro Loco, all’AVIS, 
ETRA che hanno contribuito per 
la buona riuscita della manife-
stazione; agli espositori e a tutti 
gli organizzatori dei laboratori e 
degli intrattenimenti, per grandi 
e per bambini, per aver animato 
il parco e aver reso bellissima e 
coinvolgente questa giornata, in 
particolare alla Cooperativa Fra-
tres, ai Ragazzi del Consiglio Co-
munale dei Ragazzi ed ai profes-
sori Paolo Trombetta e Giovanni 
Tonelotto.
E soprattutto grazie a tutti quelli 
che ci hanno dedicato un po’ del 
loro tempo e sono passati a tro-
varci! Partecipando, avete fatto 
di questa iniziativa un successo. 
Grazie a tutti voi e soprattutto ai 
ragazzi che si sono divertiti un 
mondo!

Il Vice Sindaco Laura Baldi
e consigliere delegato all'am-

biente Silvia Guidolin

Sacchi colmi di rifiuti, materas-
si, elettrodomestici abbando-
nati e cestini urbani stracolmi 
di rifiuti domestici, sono i pro-
tagonisti dello scenario che il 
personale, che si occupa dello 
smaltimento dei rifiuti urbani, 
si trova spesso di fronte nel no-
stro territorio.
L’abbandono dei rifiuti è un fe-
nomeno estremamente diffuso 
che compromette fortemente 
il decoro del paese e crea an-
che un danno economico ai cit-
tadini.
Basti pensare che, solo per il 
recupero dei rifiuti abbando-
nati sul territorio, il Comune di 
Galliera Veneta spende, in me-
dia ogni anno, dai 10.000,00€ ai 
15.000,00€.
Per questo motivo l’Ammini-
strazione Comunale - Delega-
zione Ambiente, ha intrapreso 
da tempo una campagna foca-
lizzata a combattere la semina 

di rifiuti ingombranti e lo scor-
retto uso dei cestini urbani, 
molto spesso utilizzati per rifiu-
ti domestici.

Lo scopo dell’iniziativa è di far 
capire ai cittadini che non ha 
alcun senso liberare gli ingom-
branti per le vie meno trafficate 
del Comune o colmare i cestini 
pubblici con scarti della propria 
cucina.
“Come ho avuto modo di ribadi-
re più volte, l’impegno di Ammini-
strazione per un costante miglio-
ramento dei servizi di raccolta e 
pulizia deve essere accompagna-
to dalla collaborazione dei cit-
tadini.” - spiega Silvia Guidolin 
Consigliere con delega all’Am-
biente del Comune - “Quindi, 
oltre alle sanzioni previste per 
questi comportamenti, abbiamo 
deciso di giocare la carta di una 
comunicazione ironica e diretta, 
mirata a stimolare il senso di 

Due eventi per l'ambiente: "RIPULIAMOCI" - "SCUOLA E AMBIENTE IN FESTA"

Sensibilizzare i cittadini nella corretta gestione dei rifiuti
responsabilità del singolo verso 
scelte che incidono sulla qualità 
della vita di tutti; per questo mo-
tivo abbiamo scritto:

CHI ABBANDONA I RIFIUTI 
OLTRE AD ESSERE INCIVILE 
DEVE VERGOGNARSI 3 VOLTE:
1a perché li può depositare co-
modamente nei contenitori per 
la raccolta porta a porta;
2a perché comunque paga la tas-
sa sui rifiuti;
3a perché danneggia il proprio 
futuro e quello delle prossime ge-
nerazioni.
I cittadini gallierani si dimostra-
no in massima parte virtuosi e 
responsabili, ma le inadempien-
ze di pochi rischiano di vanificare 
la correttezza di quasi tutti.
Le sanzioni ed i controlli riman-
gono, però non sono sufficienti 
da sole; se tutti fossimo consa-
pevoli che dipendiamo dagli al-
tri,  sapremmo quanto è impor-

tante contribuire a migliorare il 
paese in cui viviamo.” 

Campagna per stimolare il 
senso di responsabilità con-
tro l’abbandono dei rifiuti.

Via Campanella, 12 - 35015 GALLIERA VENETA (PD)
Tel./Fax. 049 5968948 - costr.martini@libero.it
Celi. 333 7219428 - C.F. e PIVA 03239500287

R.I. PD 03239500287 - R.E.A. PD 292667

COSTRUZIONIMARTINIS.R.L.

Galliera Veneta (PD) | Via Roma, 147 - T. 049.9470596

ACCURATE RIPARAZIONI DI GIOIELLI E OROLOGI
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Istruzione
BIBLIOTECA COMUNALE GIUSEPPE MESIRCA

COSA ABBIAMO ORGANIZZATO NEL 2016

ISTITUTO COMPRENSIVO
COMUNE di GALLIERA VENETA

Progetto speciale
“Consiglio comunale dei ragazzi”

Con l’aiuto e la presenza concre-
ta del coordinatore del Progetto, 
prof. Giovanni Tonelotto, è stata 
realizzata nei primissimi giorni 
dell’anno scolastico la formazio-
ne del Consiglio Comunale dei 
Ragazzi (C.C.R.) a cui è seguita 
un’articolata gamma di iniziative 
protrattasi per l’intero 2015/2016. 
Il fiore all’occhiello è costituito 
dalla continuazione dell’ “adozio-
ne a distanza”, avviata lo scorso 
anno, di un bambino (Mohamed 
Mustapher) della Sierra Leone. 
Per rendere possibile la cosa, è 
bastata la richiesta “volontaria” 
da parte di noi del C.C.R. di una 
piccolissima somma di denaro a 
tutti gli alunni delle classi terze e 
seconde. Con il contributo ben più 
abbondante del minimo richiesto 
abbiamo potuto procedere ad 
una seconda “adozione a distan-
za”, quella di una bambina (Salay 
Salamatu Bangura) dello stesso Pa-
ese africano. Il tutto grazie anche 
ad una cifra gentilmente conces-
sa dal Comune di Galliera Veneta 
nell’ambito della somma di € 500 
messa a disposizione per il Proget-
to C.C.R. Da qui un grazie partico-
lare al Sindaco Stefano Bonaldo e 
all’Assessore alla Scuola Laura Bal-
di che ci ha seguito con costanza. 
Il C.C.R. è stato presente, anche 
con propri “interventi”, a tutte le 
commemorazioni celebrate dal 
Comune (4 novembre, 27 genna-
io, 10 febbraio, 25 aprile...) parte-
cipando altresì con una serie di 
“attrattive” alla Festa della Scuola 
dell’8 maggio tenutasi a Villa Impe-
riale. Proprio con Villa Imperiale il 
C.R.R. ha una sorta di feeling, non 
mancando ogni anno nella visita 
agli anziani ospitati nella struttura 
in un incontro che si rivela sempre 
di grandissima umanità. Molto ar-
ricchente anche la visita guidata 
al Municipio, realizzata la matti-
na del Venerdi Santo, con cui noi 
“baby Consiglieri” abbiamo potuto 
toccare con mano i vari “servizi” 
erogati dal Comune. Particolare 
importante, non poche iniziative 
sono state vissute fuori dall’ora-
rio scolastico per non sottrarre 
tempo prezioso alla didattica in 
un anno cruciale che si conclude 
con gli esami di stato. E che dire 
del rispetto dell’ambiente? È stato 
proprio l’Assessore con delega in 
merito, a coordinare, anche at-
traverso un preciso calendario, la 
pulizia bimensile degli spazi adia-
centi la Scuola, operando in modo 
che ogni classe della Media desse 

Anche quest’anno la Biblioteca 
ha improntato la programmazio-
ne delle attività tenendo conto di 
tutte le fasce d’età degli abituali 
frequentatori che vanno dagli 
utenti piccolissimi di età prescola-
re ai pensionati. Ricordiamo che 
nell’anno 2015 la Biblioteca ha 
prestato 19.042 documenti e ha 
avuto 42.500 presenze.
Per i nostri utenti più piccoli, 
nell’ambito di Nati per Leggere 
una Fondazione che promuo-
ve la lettura fin dai primi mesi di 
vita, sono state organizzate, con 
cadenza bimensile, le letture ani-
mate: Le storie del Gufetto nel 
Padiglione Bagnara e nel Prepar-
co (una lettura anche in inglese) 
seguite da laboratori dove i bam-
bini disegnano o costruiscono dei 
piccoli oggetti ispirati alla lettura.
In collaborazione con i servizi edu-
cativi dellULSS n. 15 di Cittadella 
sono stati organizzati 6 incontri 
per mamme con bimbi da 0 a 3 
anni: “Parole di mamme”. Scopo 
si questi incontri: condividere l’e-
sperienza della maternità e scam-
biarsi consigli ed esperienze.
Nel mese di dicembre, come ogni 
anno, consegniamo ai genitori dei 
bambini nati l’anno precedente 
un libro come dono di benvenuto 
nella comunità dei lettori.

Molto successo hanno le visite 
guidate che proponiamo ormai 
da alcuni anni. Quest’anno siamo 
stati a Padova alla Mostra di Fat-
tori e al meraviglioso Battistero il 
6 marzo. Siamo tornati a Padova il 
15 maggio a visitare i luoghi della 
famiglia dei Carraresi, signori del-

la città, alcuni dei quali aperti solo 
per noi. Il 18 settembre siamo an-
dati invece a Venezia alla Scuola 
Grande di san Rocco, alla Basilica 
dei Frari e alla chiesa della Ma-
donna dell’Orto sulla tracce del 
Tintoretto. Una bella passeggiata 
per la città in compagnia di una 
guida molto brava. Il 9 ottobre 
ci siamo addentrati nella Treviso 
sotterranea, le sue mura e le pic-
cole piazze. A questa uscita han-
no partecipato anche bambini più 
piccoli affascinati dalla promessa 
di una esplorazione sottoterra. Il 
27 novembre saremo a Trento. 
Abbiamo riproposto, anche su 
richiesta di molti utenti, la visita 
al MUSE, ai mercatini di Natale 
aggiungendo la visita guidata al 
Castello del Buonconsiglio.

In collaborazione con la Pro Loco 
abbiamo organizzato dal 28 mag-
gio al 5 giugno il mercatino del li-
bro usato nell’ambito della Festa 
di primavera nel Parco. In questo 
periodo ci sono stati 3 appunta-
menti della Biblioteca: nella Sala 
Nobili Cappello il 28 maggio il 
nostro concittadino Giuseppe An-
dretta ha presentato il suo libro: 
“Il canto del cigno”, una storia am-
bientata nel nostro territorio nel 
VI secolo. In Biblioteca il 29 mag-
gio Valentina Tosi ha parlato di 
“Letture digitali e e-book” nell’am-
bito di una attività di promozione 
dei nuovi servizi della Biblioteca 
e della Medialibrayonline. Il 5 
giugno in occasione del 400 anni 
dalla morte di Shakespeare in 
Sala Nobili Cappello c’è stato un 
reading di brani del grande Bardo 
accompagnati da musiche rina-
scimentali.
Sempre con la Pro Loco ripropor-
remo l’8 e l’11 dicembre in Biblio-
teca il mercatino del libro usato il 
cui ricavato, come sempre, è de-
stinato agli acquisti di libri, Dvd e 
altro materiale.
Con Operaestate rassegna teatra-
le Minifest nel Preparco sono stati 
messi in scena due spettacoli per 
bambini: l’8 luglio “Pippi calzelun-
ghe” e il 3 agosto “Cappuccetto 
rosso”. Entrambi con grande par-
tecipazione di pubblico.
Sempre con Operaestate il 9 ago-
sto Luca Scarlini ha presentato: 
“La vita è un fondale dipinto”. È 
stata evocata l’opera di France-
sco Bagnara un grande artista del 
teatro e del paesaggio, che ha di-

Dal 26 ottobre al 26 novembre il 
mercoledì e per finire il sabato: 
sono stati organizzati una serie di 
incontri sul benessere e sulla sa-
lute in Sala Consiglio con:
Il 26 ottobre Pino Dellasega fon-
datore Nordic Walking presenta: 
Ho camminato con le stelle;
Il 9 novembre Laura Gregnanin 
presenta: Cosmetici amici per la 
pelle? Ad ogni età il suo cosmetico
Il 16 novembre Filippo Ongaro 
presenta: Fino a cent’anni: preve-
nire, vivere e invecchiare al meglio
Sabato 26 novembre Anna Trin-
gali e Sara Favero raccontano: 
L’amore violento: storie di femmi-
nicidio.
Avete mai letto un libro e pensato 
che sarebbe bello poter condi-
videre con altri emozioni, idee e 
riflessioni nate durante e dopo 
la lettura? Martedì 8 novembre 
è nato il Gruppo lettura che si 
ritroverà ogni secondo martedì 
del mese alle 9,30 in Biblioteca. Il 
primo libro scelto: “Non tutti i ba-
stardi sono di Vienna” di Andrea 
Molesini. Due volte al mese leg-
giamo per gli ospiti della Casa di 
Riposo.
Nella scuola media è stato orga-
nizzato il Mercato-scambio del 
libro scolatico il 24-25 giugno e il 
1-2 settembre con buona parteci-
pazione di studenti e diversi testi 
scambiati.
Ricordiamo che nel sito della Rete 
bibliotecaria della Provincia di 
Padova è possibile accedere al 
catalogo delle 92 Biblioteche col-
legate e prenotare i documenti 
(842.000) che si potranno ritirare 
in Biblioteca.
Ringraziamo tutti i volontari che ci 
affiancano in queste attività che 
vanno ad integrare quella istitu-
zionale della Biblioteca.

La Biblioteca Giuseppe Mesirca 
è aperta tutti i pomeriggi (tranne 
il sabato) dalle ore 14,30 alle ore 
19,00 e il lunedì, mercoledì e sa-
bato mattina dalle 9,00 alle 12,30.
Ci si può informare sulle attivi-
tà della Biblioteca mettendo “Mi 
piace” sulla pagina Facebook, col-
legandosi al sito della Rete biblio-
tecaria della Provincia di Padova 
www.opac.provincia.padova.it e 
alla pagina dedicata alla Bibliote-
ca nel sito del Comune di Galliera 
Veneta.

il proprio apporto. Altra iniziativa 
semplice quanto preziosa: su pro-
posta di una persona non vedente 
abbiamo individuato nel territorio 
comunale i siti in cui sono presenti 
“barriere architettoniche”, peraltro 
toccando con mano una realtà in 
cui molte di esse sono già state ri-
mosse. Ma l’aspetto più importan-
te del Progetto (che nella nostra 
Scuola si realizza da ben 16 anni!) 
è che i “piccoli Consiglieri” possono 
con esso “assaggiare” quella che è 
la vita politico-amministrativo del 
Comune, attraverso la metodolo-
gia dell’imparare simulando. E poi, 
fino a prova contraria, noi ragazzi 
tra quattro anni potremo esercita-
re il diritto di voto attivo e passi-
vo: chi lo dice che ciò che stiamo 
vivendo ora non sia la prova ge-
nerale per quello che potremmo 
essere in futuro? In fin dei conti le 
11 sedute del Consiglio Comunale, 
di cui 2 “celebrate” nei banchi del-
la Sala Consiliare del Municipio, ci 
avranno pur insegnato qualcosa!

Andrea Cecchin – Sindaco e tutti i 
componenti del CCR Anno scolastico 
2015/2016: Alessio Marco, Andrei Ra-
faela, Baggio Nicolò, Bellobon Zelika, 
Bianco Emma, Bocca Francesca, Cec-
chin Sofia, Cusinato David Samuel, Di-
donè Alessandra, Kasa Laura, Rusu Ion, 
Sambi Elia, Sgarbossa Beatrice.

CONSIGLIO COMUNALE
DEI RAGAZZI

Anno Scolastico 2016 - 2017 

SINDACO ELETTO
MORETTI GIANLUCA 

CONSIGLIERI DI MAGGIORANZA
Bigolin Giovanni

Cavicchiolo Davide
Daminato Elena

Diquattro Miriam
Maduro Lance

Pernechele Daniele
Peron Sofia

Rubin Andreaww
Simioni Maddalena

Zanardo Asia

CONSIGLIERI DI MINORANZA
Zurlo Nicolò

Benedetto Alessia
Bonaldo Sara
Didonè Greta
Moretti Laura

Sbrissa Lorenzo

GIUNTA COMUNALE
MORETTI GIANLUCA

(Sindaco - referati del Personale,
del Bilancio e dell’Edilizia)

ZURLO NICOLÒ
(Vicesindaco - referato dei Lavori 

pubblici)
BIGOLIN GIOVANNI

(referati dello Sport e del Tempo libero)
DAMINATO ELENA

(referati dei Servizi Sociali e della Sanità)
DIQUATTRO MIRIAM

(referati dell’Ambiente, consumo critico 
e tutela degli animali)

PERON SOFIA
(referati della Scuola e della Cultura)

segnato anche il Parco della Villa 
imperiale, accompagnato dalle 
arie tratte da alcune opere al cui 
successo Bagnara contribuì con 
le sue fantastiche messe in scena.

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta

Tel. e Fax: 049 9440554 - Cell. 348 0598888
e-mail: termovannibragagnolo@gmail.com

RISCALDAMENTO
CONDIZIONAMENTO
IDROSANITARIA
ENERGIA SOLARE

F.lli Sabbini srl
LOGISTICA  & DISTRIBUZIONE

Via Luparense
35013 Cittadella PD
T. 049 596 9422 - F. 049 599 8077

info@trasportisabbini. com
f.llisabbini@pec.it
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camminare, viaggiare, sei qui 
per questo, hai studiato tan-
to e te lo meriti... Il mio pezzo 
migliore: Arianna Turcato, Do-
natella Pavin, Eugenio Turcato 
che spacchiamo un cuore da 
quanto amore c’abbiamo mes-
so dentro, 100 km sono pochi 
a confronto di quello che mi 
avete dato e, a volte, sopporta-
to, per quello che siete riusciti 
comunque a rimediare e per-
donare... grazie! Quello che mi 
auguro d’ora in poi è di vivere 
tutto quello che mi capita con 
una marcia in più, di tenermi 
strette quelle persone che ogni 
giorno mi sorridono, di lasciar-
mi alle spalle le cose brutte e 
di lanciare il mio cuore sempre 
oltre l’ostacolo, di essere co-
raggiosa e soprattutto di non 
smettere mai di riderci su che 
la VITA È BELLA! 100 È SOLO 
UN NUMERO-NON ESISTONO 
LIMITI, ESISTE SOLO LA POSSI-
BILITÀ DI FARE TUTTO! VOLERE 
È SEMPRE POTERE!

Sport

Il neopresidente del Comitato 
regionale della Fidal ha incon-
trato lunedì 21 novembre l’Am-
ministrazione comunale di Gal-
liera Veneta. Tra gli argomenti 
trattati, la disponibilità di mag-
giori spazi al coperto per l’attivi-
tà invernale dell’Atletica Galliera 
Veneta e la possibile riqualifica-
zione della pista di atletica che 
diventerebbe baricentrica per 

l’attività di un’ampia parte del 
territorio, Cittadella compresa.
Accompagnato dai dirigenti 
della società di atletica guidata 
da  Renato Sgarbossa, il presi-
dente Zovico è stato ricevuto 
dal vicesindaco Laura Baldi e 
dagli assessori Paolo Bianco 
(Sport), Italo Perfetti (Commer-
cio) e Luigi Zanon (Risorse Eco-
nomiche).

LA COMPAESANA SILVY
TURCATO ALLA 44ª edizione 

100Km del Passatore 28-
29 Maggio 2016 100 Km SU 

STRADA, il percorso in linea 
di 100 Km italiano attestato 

dalla IAAF/IAU

Ho immaginato almeno un mi-
lione di volte questo traguar-
do, sapevo che dovevo correre 
100 km e IO OGGI HO FATTO 
100 KM per VEDERTI IN FAC-
CIA PASSATORE! Mi son sentita 
dire più volte che se lo facevo 
non ci tenevo a correre, che 
Passatore incorona il sogno di 
un podista a fine carriera e io 
ne son appena all’inizio... con-
tro tutti e tutto ho deciso di 
partecipare con la “scusa” di re-
galare ai miei, oramai, 30 anni 
qualcosa di particolare... in 
realtà quando mi sono iscritta 
non era un bel periodo, avevo 

bisogno di dimenticare e cre-
dere in me stessa e se cè una 
cosa che ho imparato è che 
“quando la vita ti regala dolori, 
tu portali a correre”, trascinata 
da Luciano sapevo che toccava 
a me e all’apertura delle iscri-
zioni, io c’ero! Dietro a questo 
traguardo cè un lungo viaggio 
iniziato 9 mesi fa... ricordo ogni 
singolo km e la paura di corre-
re troppo poco, la salita e tutte 
le volte che ho mandato a quel 
paese Passatore, le belle fac-
ce che hanno corso con me in 
questi mesi cercando come di 
dividermi la fatica e lo stomaco 
chiuso dalla stanchezza... non 
mi son mai sentita pazza anzi 
quando mettevo le scarpe da 
corsa era come se ”tutto an-
dasse apposto”, in effetti, ricor-
do bene come Passatore sia 
diventato la mia vita! A Firenze 
ci sono scesa davvero e non mi 
rendo ancora conto di quello 
che ho fatto, 100 km sono dav-
vero tanti... nel dolore più as-
surdo è più facile fermarsi che 
andare avanti e Passatore non 
è una cosa facile... sei li a cor-
rere per ore e ore sotto un sole 
di maggio tremendo e ti accor-
gi che il tuo obiettivo non è una 
”gara” ma molto di più, sei un 
tutt’uno con l’asfalto e solo il 
mal di gambe ti fa tornare alla 
realtà, la testa è impegnata a 
fare calcoli sui km, conti i risto-
ri dove ci sono angeli pronti a 
farti sentire come a casa e tra 
una risata e qualche impre-
cazione, continui a correre, 

Forse molti non lo sanno ma a 
Galliera Veneta il basket è sor-
to molti anni fa e più precisa-
mente nel 1976. In quegli anni, 
i giovani che volevano giocare a 
pallacanestro erano costretti ad 
emigrare nelle vicine cittadine di 
Cittadella e Castelfranco Vene-
to. Ad ogni modo, due giovani, 
a quell’epoca, di Galliera Cusina-
to Costantino e Stefano Pavan, 
spinti dalla passione per lo sport 
decisero di fondare una squadra 
di basket nel proprio paese con 
alcuni amici che militavano in al-
tre squadre.    La società venne 
chiamata Crefanesco in ricordo 
di un piccolo villaggio medioe-
vale che esisteva intorno all’at-
tuale chiesa di San Giacomo. 
La squadra giocava nel campo 
all’aperto dell’attuale centro 
sportivo e, nonostante i pochi 
mezzi a loro disposizione hanno 
raggiunto il terzo posto nel cam-
pionato 1° divisione. Nacque di 
seguito una squadra giovanile 
grazie ai diversi giovani che ini-
ziavano ad appassionarsi alla 
pallacanestro.    Nel giro di due 
anni la società risultava davvero 
cresciuta ma la presenza di una 
vera palestra era necessaria per 
poter disputare i campionati. 
Questo ha costretto la squadra 
a frequentare una stagione a 
Cittadella per poi sciogliersi e 
coloro che volevano continuare 
a giocare sono stati costretti a 
rivolgersi altrove.    Costruita la 
nuova palestra a Galliera Veneta 

la società è stata rifondata nel 
1996 da Cusinato Costantino e 
Michele Parolin. Quest’ultimo, 
inoltre, si è ripreso l’incarico di 
allenare e seguire il settore gio-
vanile composto dagli stessi gio-
catori che formano ora la prima 
squadra.    La società ha quindi 
preso il nome di Basket Galliera 
ed è da allora un piccolo punto 
di riferimento per coloro che 
vogliono giocare a pallacanestro 
nel nostro paese. La squadra 
ha inoltre visto crescere ottimi 
atleti che ancora oggi militano 
in squadre di serie C.   In questi 
ultimi anni il Basket Galliera è 
sempre stato presente nel cam-
pionato interprovinciale con 
alti e bassi tra la promozione, 
la prima divisione e la seconda 
divisione con due squadre. I pic-
coli del vivaio allenati da Devis 
Grigolo ci sono numerosi e par-
tecipano ad amichevoli e tornei 
di mini basket. Negli ultimi anni 
è venuto a crearsi un gruppo di 
piccoli giocatori davvero specia-
le, una vera squadra che si ri-
trova per divertirsi ed imparare 
uno sport che unisce e integra. A 
settembre iniziano le attività in 
palestra e se sei un bambino/a 
delle elementari ti aspettiamo 
(Lun 15-16 e Merc 17.30-18.30) 
per entrare nel magico gruppo 
dei piccoli Roosters. Il basket 
è divertimento ed è uno sport 
che allena non solo il fisico ma 
anche la mente e soprattutto lo 
spirito di gruppo.

40° BASKET GALLIERA

La FIDAL incontra l'amministrazione comunale
La visita di Zovico a Galliera Ve-
neta – dove domenica 8 gennaio 
avverrà il debutto della stagione 
regionale della corsa campestre 
– è conseguenza di un impegno 
preso durante la campagna 
elettorale, a testimonianza di 
una particolare vicinanza del 
presidente della Fidal regiona-
le ai singoli territori, a sostegno 
dell’attività delle società.

SILVY TURCATO e i 100Km del Passatore 2016

s.r.l.

Via Galileo Galilei, 1 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - ITALY
Tel. +39 049 9440586 - Fax +39 049 9443414

E-mail: info@dielleimpianti.it - Website: www.dielleimpianti.it

• QUADRI ELETTRICI • AUTOMAZIONI INDUSTRIALI
• CABLAGGIO IMPIANTI • SOFTWARE INDUSTRIALE

Via 1 Maggio, 8  -  35015 GALLIERA VENETA (PD)  -  Italy
Tel. (+39) 049 596 5217 - (+39) 049 944 0329
Fax (+39) 049 596 5950  -  E-mail: info@bec-italy.com

www.bec-italy.com

s.n.c.

MACCHINE 
AUTOMATICHE
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Mondoinfiore Società Agricola di Pavin Oscar & C. s.s.
Viale Europa 16/A - 35015 Galliera Veneta (PD)

tel. e fax 049 5998535 - e-mail oscarpavin@yahoo.it

• SOCCORSO STRADALE • AUTO SOSTITUTIVA • RIPARAZIONE SOSTITUZIONE PARABREZZA 
• LAVAGGIO E RIPRISTINO INTERNI VETTURA • RADDRIZZATURA AMMACCATURE A CALDO
• BANCO PROVA • PICCOLE RIPARAZIONI • PREVENTIVI E GESTIONE DIRETTA DEI SINISTRI
• RIPARAZIONE CARENE MOTO

Via Cesare Battisti, 15 - 35015 GALLIERA VENETA (PD) - Tel. e Fax 049.5965763
Cell. 339.3809723 - www.paginegialle.it/pivatorino - pivatorino@libero.it

TERMOIDRAULICA
di

ALESSIO
ROMEO

35015 GALLIERA VENETA (PD)
VIA MOTTINELLO VECCHIO, 71

TEL. 049/5965536

Il 5° CROSS VILLA IMPERIALE 
2016 ci ha dato l’ennesima dimo-
strazione (se ce n’era bisogno) 
della risonanza regionale che il 
nostro Comune rivendica con or-
goglio.
Per chi fosse appassionato di At-
letica, in tutti i siti della FIDAL, sia 
regionale che nazionale, c’era ben 
evidenziata la prima prova Nazio-
nale Assoluta di Cross Campestre 
2016. È stata scelta la sede di Gal-
liera Veneta come inizio per gli ot-
timi trascorsi e le lusinghiere cre-
denziali a livello nazionale.
Organizzare una manifestazione 
di livello Superiore non è sempli-
ce e grazie al contributo estrema-
mente concreto del Presidente 
dell’Atletica Galliera Veneta Rena-
to Sgarbossa e del suo delfino e 
ottimo preparatore atletico Ormi-
sda De Poli, nonché della nostra 
Proloco capitanata da Carlo Rigo, 
abbiamo dimostrato competenza, 
preparazione, efficienza e abnega-
zione oltre le più rosee aspettati-
ve.
Record di partecipanti, oltre 1300, 
seguito cartaceo con le prime te-
state regionali e diretta televisiva 
nel canale ZONA ATLETICA per ol-
tre 5 ore.
Galliera dunque sempre più ambi-
ziosa e sempre più in evidenza. Il 
lavoro paga e la collaborazione tra 
persone che dedicano tempo per 
far conoscere il nostro paese non 
ha eguali a livello personale.
Bravi a tutti e soprattutto grazie 
agli sponsor che hanno permesso 
nonostante il periodo non proprio 
felice, che la manifestazione abbia 
un suo seguito.
Sempre restando nell’atletica vo-
glio fare presente che nelle varie 
gare Indoor invernali svoltesi in 
tutta Italia, una nostra atleta con-
tinua a primeggiare in tutte le ma-
nifestazioni e oramai il suo nome 
è seguitissimo dagli esperti tecnici 
federali. Le credenziali di questa 

stupenda atleta corrispondono 
al nome di VERONICA ZANON, 
che con il suo enorme potenziale 
atletico ci sta regalando momenti 
indimenticabili, come ai campio-
nati di Cles arrivata terza nel salto 
in lungo e diventata campionessa 
italiana nella staffetta 4x100. Tutti 
gli atleti si stanno distinguendo e 
il tecnico Ormisda ha enormi pro-
spettive per un eventuale prima 
posizione regionale con la squa-
dra della Cadette composte da 
una rosa di atlete all’altezza delle 
varie discipline sportive.
Ma Galliera non è solo atletica, 
l’impresa della POLISPORTIVA 
MOTTINELLO è qualcosa di fan-
tastico, il presidentissimo Adriano 
Turcato affiancato dall’allenatore 
Favrin e da un gruppo di ragaz-
zi meravigliosi, hanno ottenuto, 
dopo molti sacrifici, la promozio-
ne dalla seconda alla prima cate-
goria. È stata un’esperienza unica. 
Sono stato invitato dal presidente 
e ho potuto partecipare all’enor-
me gioia condivisa da tutti. Un 
plauso ad Andrea Turcato che mi 
ha confidato tra le lacrime che era 
la sua ultima partita da giocatore. 
La storia ha voluto l’esordio e la 
chiusura proprio a Campolongo. 
Bravo Andrea perché con la tua 
grinta hai trascinato un gruppo di 
ragazzi umili. Un caloroso ringra-
ziamento al bomber Trevisan che 
ha dovuto dare forfait causa infor-
tuni ripetitivi e come Andrea si è ri-
tirato dopo un risultato fantastico. 
Se il Mottinello ha vinto è per que-
ste persone straordinarie. Bravo 
al Presidente Adriano Turcato 
che dal 1994 guida la Polisportiva 
Mottinello distribuendo consigli di 
saggezza e di valori sportivi. Bravo 
al tecnico Favrin, uno dei mister 
più fedeli delle panchine italiane, 
(con il quale ho giocato insieme 

molti anni fa), che dopo 17 anni 
alla guida del Mottinello ha otte-
nuto questa storica promozione. 
Prepariamoci a vivere altri derby 
con l’ACD Galliera che la promo-
zione l’ha ottenuta l’anno scorso 
e che quest’anno si è comportato 
egregiamente ottenendo una sal-
vezza tranquilla e meritata. Com-
plimenti a mister Lago e alla diri-
genza oltre che ai ragazzi.
Non dimentico la squadra di cal-
cio Juniores dell’ACD GALLIERA, 
che attualmente è prima nel loro 
girone (direi più che meritatamen-
te). Giovani di talento nella nostra 
Galliera.
Grazie alla TEAM VOLLEY che tra 
enormi difficoltà continua a porta-
re avanti un progetto costruttivo e 
impegnativo nel settore giovanile 
e di prima squadra. In B2 non è fa-
cile giocare ma le nostre ragazze 
continuano a darci soddisfazioni 
inaspettate.
Il KARATE non delude mai e una 
valanga di medaglie ci allieta per 
ogni manifestazione che vede im-
pegnati i nostri giovanissimi atleti 
che oramai sono super affezionati 
ai podi regionali e non solo.
BASKET, VIET VO DAO, TENNIS, 
CALCETTO A CINQUE e altre disci-
pline arricchiscono il calendario di 
manifestazioni. Questo fa del no-
stro paese una miniera di giovani 
sportivi.
L’unico rammarico di inizio anno è 
la mancata partecipazione al clas-
sico “Torneo giovanile di calcio di 
Carbonne”che per anni ci ha visti 
protagonisti in Francia ma che 
quest’anno purtroppo non ci ha 
resi presenti per l’attuale situazio-
ne di crisi che vede coinvolte an-
che le nostre famiglie Gallierane. 
Non siamo riusciti nonostante la 
disponibili dataci dal nostro Sin-
daco, nell’impresa di presenziare, 

ma sono sicuro che dal prossimo 
anno torneremo protagonisti con 
i nostri cugini Francesi che da tanti 
anni sono gemellati con il nostro 
Comune.
Voglio segnalare ai paesani un at-
leta giovanissimo che si sta met-
tendo in luce in una disciplina 
difficilissima.Si chiama Schiochet 
Antonio figlio di Enzo grande at-
leta pluricampione di montanbi-
ke e di motocross. Antonio classe 
2004 dopo avere vinto il campio-
nato italiano di crosscountry 2014 
vince il campionato veneto 2015 
classe minicross 65 cc. Quest’an-
no cambia cilindrata e si passa 
alla moto KTM 85 cc, partecipa al 
campionato italiano mini enduro 
e minicross.
Nel campionato Veneto svoltosi, 
su 13 gare ne ha vinte 6 e ha ot-
tenuto altri 5 podi. Inoltre il papà 
Enzo ha vinto 4 campionati Italiani 
e 2 secondi posti, arrivando terzo 
all’Europeo Enduro. Grandissimi 
padre e figlio.
Lacrime di gioia sempre per la no-
stra stupenda PAOLA EGONU che 
ha trascinato le varie nazionali a 
giocarsi il posto per le varie finali 
europee e addirittura pre-olim-
piche. Un futuro da super-atleta 
e da donna bionica per la nostra 
Paola.
Successo strameritato e forte-
mente voluto dalla figlia del no-
stro concittadino Gianluca Cusi-
nato: ILARIA CUSINATO ha vinto 
la finale dei campionati Italiani di 
nuoto a Riccione nella specialità 
massacrante dei 200 misti. Che 
bella storia... Immensa Ilaria... 
Anche se abita a San Martino di 
Lupari, per noi sarà sempre una 
Gallierana e come tale è doveroso 
omaggiare la sua bravura.
Ma lo sport non si ferma, lo sport 
è una miniera di iniziative e di 

eventi. Varie le manifestazioni ci-
clistiche che oramai sono di casa 
a Galliera. Abbiamo avuto il pia-
cere di dare le nostre strade alla 
classica gara del GRAN PRIX CITTÀ 
MURATA che da due anni arriva a 
Tombolo ma che per anni ha avu-
to dei momenti di gloria nel nostro 
Comune.
Abbiamo avuto anche il piacere di 
condividere il MEMORIAL BRU-
NELLO organizzato dal Veloce 
Club Bassano che normalmente 
veniva disputato nelle vie di Ros-
sano Veneto ma da quest’anno 
coinvolge le nostre strade da Mot-
tinello a Via Campagna e Via Mon-
te Grappa.
Si riconfermano il MEMORIAL 
BERTO E PAOLO SCAPIN oltre che 
al MEMORIAL SILVIO RAIMONDI 
e ETTORE CECCHIN in collabora-
zione con U.C. Lupi di San Martino 
di Lupari, una delle manifestazioni 
sportive più sentite dalla popola-
zione gallierana con la presenza di 
centinaia di altleti, un grandissimo 
onore per noi!
Lo scorso 28 novembre l’ATLETICA 
PADOVANA FIDAL ha festeggiato a 
Galliera i suoi atleti più meritevoli 
dell’anno. Ospite d’onore la cam-
pionessa CHIARA ROSA specialista 
nel getto del peso, che vanta di-
ciassette titoli assoluti (11 outdoor 
e 6 indoor), un bronzo agli Europei 
di Helsinki 2012 e 19 medaglie vin-
te in rassegne internazionali. Ha 
vinto anche 5 titoli nazionali uni-
versitari e 10 titoli italiani giovanili. 
Detiene 7 record italiani, almeno 
uno in ognuna delle cinque cate-
gorie nazionali.

Che dire, lascio con la mia solita 
affermazione: “Finchè c’è sport c’è 
speranza”.
Un abbraccio a tutti gli amici spor-
tivi e non.

Il Consigliere con delega allo 
Sport Paolo Bianco

Sport
LO SPORT DI GALLIERA... SEMPRE SUL PEZZO!



Coro Polifonico 
LA VALLE
SAN QUIRICO DI VALDAGNO - VI
DIRETTO DA Paolo La Bruna

Palestra Comunale Polivalente
GALLIERA VENETA - PD

VENERDI’ 6 GENNAIO 2017
ORE 20.45

INGRESSO LIBERO

coro Esperienze Vocali
GALLIERA VENETA - PD

DIRETTO DA Michele Pan

12 ª

Rassegna Corale

Natale
di

Speranza

COMUNE DI
GALLIERA VENETA
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